

**To be filled in by your parent/legal guardian**  
**À remplir par vos parents ou votre représentant légal**

Students who are below the age of 18 at the start of the summer program, must have their parent/legal guardian complete the form below and return in the enclosed envelope or by email to [admissionsuk@glion.edu](mailto:admissionsuk@glion.edu)

Pour les étudiants âgés de moins de 18 ans au début du programme estival, les parents ou le représentant légal doivent remplir le formulaire ci-dessous et le retourner dans l'enveloppe ci-jointe ou par email [admissionsuk@glion.edu](mailto:admissionsuk@glion.edu)

**I, the undersigned / Je soussigné(e)**

Surname / Nom \_\_\_\_\_

Name / Prénom \_\_\_\_\_

Date of Birth / Date de naissance \_\_\_\_\_

Address / Adresse \_\_\_\_\_

**hereby declare that I have legal custody of the child / Investi(e) de l'autorité parentale sur le mineur**

Surname / Nom \_\_\_\_\_

Name / Prénom \_\_\_\_\_

Date of Birth / Date de naissance \_\_\_\_\_

Address / Adresse \_\_\_\_\_

**as (i.e. mother, father, legal guardian) / en qualité de (i.e. mère, père, représentant légal)**

\_\_\_\_\_

and I acknowledge that GIHE is an adult environment and not a boarding school and therefore I assume responsibility for the well-being and actions of the MINOR mentioned above, as his/her legal guardian

Je reconnais que GIHE offre une formation pour adulte et n'est pas un internat. J'assume et accepte l'entière responsabilité des actes, de l'étudiant mineur mentionné ci-dessus en tant que représentant légal.

Place / Fait à \_\_\_\_\_ Date / Date \_\_\_\_\_

Signature of the person who has legal custody

Signature de la personne investie de l'autorité parentale \_\_\_\_\_

**PLEASE NOTE**

This document must be signed and returned to GIHE. Failure to do so might result in the non-enrollment of the minor mentioned above. Il est impératif que ce document soit signé et envoyé avec le formulaire d'inscription. Tout manquement entrainera un refus d'acceptation de l'étudiant mineur.